

El miércoles se realizará el tradicional Juramento a la Bandera

Este miércoles 10 de julio, a contar de las 11 horas en Antofagasta, 289 jóvenes pertenecientes a la Tercera Brigada Acorazada "La Concepción", al Regimiento Logístico N° 1 "Tocopilla" y al Hospital Militar del Norte, jurarán a la Bandera, comprometiéndose con la Patria hasta rendir la vida si fuese necesario.

Esta tradicional ceremonia se efectúa en varias ciudades del país, como un homenaje a lo que hicieron los 77 soldados héroes del Ejército de Chile, que un 9 y 10 de julio del año 1882 en la sierra peruana, dieron su vida defendiendo el pabellón patrio durante la Guerra del Pacífico.

La ceremonia, que se realizará en la plaza Colón de Antofagasta, será presidida por la delegada presidencial regional, Karen Behrens, y asistirán familiares de los juramentados, así como diversas autoridades civiles y militares, quienes serán testigos de este solemne compromiso con Chile. 🇨🇱



EL JURAMENTO SERÁ EL MIÉRCOLES, A LAS 11 HORAS.